



国際ロータリー
第2620地区

<https://www.gotemba-rc.gr.jp/>

御殿場

ロータリークラブ

週報



御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

第2770回 例会プログラム

- 例会場／名鉄菜館 ● 開会点鐘／12：25
- 国歌斉唱 ● ロータリーソング／四つのテスト
- 内容／年次総会
認知症の傾向と対策 保健師 神山裕加様

会員慶事

- 会員誕生日 12月7日 勝又重春君
12月7日 橋本喜市君
12月11日 池上 司君
- 皆出席 12月1日 勝又英和君
(ロータリー歴13年)

会長挨拶

澁谷 一



本日は第2回クラブ協議会になります。斎藤前会長年度から例会内で行い始めて1年になります。まだまだ手探りでの運営になりますが、年度内には皆様の意見を聞きながら、クラブラーニングファシリテーター会議内で話し合い、良い協議会にしていきますので、メンバー各位の意見をお聞かせください。本日は8委員会の中間報告になり、会長と各委員長からの報告になります。

また、10月20日にここ YMCA 東山荘で行われた静岡第2グループ合同事業のフードバンクに対して、御殿場市社会協議会からは寄付当日に感謝状、小山町社会協議会からは11月26日の小山町健康福祉大会にて感謝状を授与されました。改めて、メンバーの協力と担当した井上委員長始め、社会奉仕委員会、当日協力していただいた親睦委員会、並びに場所を提供していただいたYMCA 東山荘様へお礼を申し上げます。

クラブとしてはこの時期が一つのけじめになります。次年度理事、次々年度の会長候補者締め切りが11月

21日でしたが、立候補者がいませんでしたので、本日のパスト会長、副会長にその報告と 2025-2026年度が正式に決定する運びになります。

次週の12月5日は、11：30～理事会、通常の例会時間より5分早い12：25～年次総会を開会し、例会後に、第1回被選理事会がいよいよ始まります。これが終わると、私のお役目もほぼ、終わるかなと感じます。

続いて季節の話をしていただきます。今週末の11月30日は、このみくりや地方の最も大きな祭事の高尾山祭典が各地であります。御殿場穂見神社で行われる祭典は、私が子供の頃から有名で、朝までお祭りを行っていて、商売繁盛のお飾りを買って、毎年、前年より大きなお飾りを買う風習があり、活気があり、子供心にもわくわくのお祭りでした。最近は、諸般の事情で、朝までは開催していないようですが、このような伝統の祭りは絶やさず、継続してほしいと思います。このような各地区の祭りにも、メンバーは深く関わっていると思いますので、不断の努力をしてほしいと思います。高尾山が終わると師走になり、一段と寒くなりますので健康に気を付けてお過ごしください。



会長挨拶は
こちら

11/28の出席報告

会員数	出席計算に用いた会員数	出席者数	暫定出席率	前々回の確定出席率
56名	51名	46名	90.20%	100%

欠席者
(5名)

井上 元君 神谷高義君 勝又安彦君
大胡田明寿君 菅沼良将君

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。



司会 梶 喜朗君 出席報告 田代明人君 ソングリーダー 池上 司君 会員誕生日 林 準君

11/14の
メーキャップ

10月20日	フードバンク	梶 喜朗君	11月2日	オープンハウス	長島和彦君
11月2日	オープンハウス	池上 司君	11月20日	北海道Eクラブ	高村繁男君



THE MAGIC OF ROTARY
ロータリーのマジック

次回
12月12日の
例会

- ★YMCA東山荘講堂
- ★18：00
- ★クリスマス家族会 親睦活動委員会

第2回クラブ協議会

各委員会からの活動報告



会長報告

会長 澁谷 一君

本日の第2回クラブ協議会は、中間報告として、私から2委員会、他の5委員長の計7委員会の報告をします。

①クラブラーニングファシリテーター（会長）

豊山徹也リーダーより前任の根上君から引き継いだ3年間の総括の資料を本日配布済みです。「クラブの活性化」を目標に取り組んできた成果を年度末の例会で発表してもらおう予定です。

②職業分類委員会（会長）

豊山 篤委員長、斎藤 衛副委員長の両名で、作成した資料を配布済みです。クラブ設立当初と2019年の規程審議会で大きな変更があり、この委員会の存続も兼ねての資料になりますので、次年度まで継続してのクラブ内議論が必要と思います。



職業奉仕委員会

委員長 橋本喜市君

今年度、年度初めの予定として1月に卓話、その後に企業訪問を予定しておりました。今年度より祝日週休会となったため、プログラムの調整が難航しましたが、企業訪問は2月27日(木)で正式に決定しました。富士スピードウェイへの訪問です。詳細はまた報告します。



社会奉仕委員会

副委員長 長谷川雅也君

5つの方針に沿ってご報告いたします。

①継続事業である富士山一斉清掃への委員会参加は、今年度の行政方針に従い遂行する

富士山一斉清掃は雨天のため中止。斎藤前会長の活動文章を纏め翻訳アプリでの日本語版に英語版を追記しました。

②フードバンク、フードドライブへの参加協力をする

③静岡第2グループ合同奉仕事業に参加する

②③として、食糧支援とフードドライブの実践と啓蒙を目的として10月20日(日)に事業を実施。フード収集は米190kgと他食料品、寄付金としては62,610円が集まりました。ご協力ありがとうございました。

④クラブ理念に沿った今後の社会奉仕活動の在り方を考える（継続中）

⑤地区社会の社会奉仕の必要性を調査・探求し、地域ニーズを把握する

御殿場・小山のフードバンクおよびフードドライブについてニーズは増えているといわれ、両社会福祉協議会も

より現状に合った活動に近づける努力をされているとお聞きしました。社会的なニーズが増えている中で、奉仕活動の継続が必要と感じました。



青少年奉仕委員会

委員長 鎌野篤志君

上半期に2つの行事を行いました。まず、10月31日の例会では御殿場市教育委員会教育長 勝亦重夫様をお招きし、「富士山のように大きな心をもった人づくり」と題して卓話いただきました。

次に11月2日オープンハウスの参加で、当日は予報通りの大雨の中29名の会員の皆様にご協力いただき、未来への手紙とエンドポリオの募金活動をしました。おかげさまで手紙は108通、募金は26,477円集まりました。皆様のご協力ありがとうございました。



出席委員会

副委員長 長島和彦君

今回はメイクアップの状況について報告します。今年度の例会は、先々週までに15回開催されており、メイクアップ総数は84件となっています。そのうちEクラブが58件で全体の69%を占めています。その他のメイクアップの状況は、他クラブ訪問が4件で全体の4.8%、テーブル会が6件7.1%、委員会が7件8.4%、地区行事等が9件10.7%となっています。

コロナが明けてきた影響もあるのか、Eクラブでのメイクアップは、昨年度の71%に対し、今年度は69%とその比率は下がってきてはいますが、今後は他クラブ訪問のリアルメイクアップを増やしていただきたいと思います。



会員増強委員会

委員長 林 則夫君

7月27日(土)の地区会員増強セミナーに会長、幹事とともに参加しました。8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」でしたので、8月29日(木)の例会において地区の会員増強委員長・星野玄喜様をお迎えし、会員種別や衛星クラブの考え方などの会員増強卓話をいただきました。

7月から現在まで幅広く新会員候補者の情報を集め、管理リストを作成しており、現在十数名の候補者の名前があがっています。この中から勧誘候補者を選定して順次勧誘活動を実施しており、8月には田代明人君、11月には瀬戸正人君が入会しました。

また候補者の中には女性の名前もあがっていますので、ロータリーの多様性の観点からも積極的に勧誘してまいります。引き続き皆様のご協力をよろしくお願いいたします。